

NordArt 2018

www.nordart.de



Rüdiger Seidt

Deutschland/Germany

"Rüdiger Seidt setzt seine Vorstellungen mit großer Selbstverständlichkeit und ganz intuitiv um. Stets erspürt man die zugrunde liegenden Gesetzmäßigkeiten, besonders die Gliederungsfunktion der Skulptur im Raum, bevor man mit dem Verstand erfasst, was diese feinen Arbeiten eigentlich beinhalten und woher sie ihre Kraft beziehen. Handwerkliches Geschick und die künstlerische Kraft aus dem verborgenen Inneren, die Intuition und das Verständnis für das Ästhetische gehen in den Arbeiten von Rüdiger Seidt eine formvollendete Verbindung ein." (Dr. Susanne Ramm-Weber).

1965 geboren in Forbach/Schwarzwald. 1989 Beginn freischaffender Tätigkeit als Künstler. 1991 Reise in die USA, skulpturale Formexperimente in den Catskills, New York. 1992–1996 "Reiseplastik", eine Skulptur ging auf Weltreise. 2004–2012 Initiator und künstlerischer Leiter "Kunstweg am Reichenbach". Arbeiten in öffentlichen und privaten Sammlungen im In- und Ausland. Lebt in Forbach.

"Rüdiger Seidt puts his ideas into practice in both a very matter-of-fact and intuitive way. One always senses that there are underlying rules, especially with regards to structural functions of sculpture in space, before rationally grasping what these fine works actually involve and where they derive their strength from. High craftsmanship and artistic force from deep within, intuition for and understanding of the aesthetic reach a flawless alliance in Rüdiger Seidt's work." (Dr. Susanne Ramm-Weber).

Born 1965 in Forbach/Black Forest, Germany. 1989 begin of freelance artistic activity. 1991 Travels to the USA, sculptural form experiments in the Catskills, New York. 1992–1996 "Travel Sculpture", a sculpture travelling around the world. 2004–2012 Initiator and artistic director "Kunstweg am Reichenbach", Germany. Works in public and private collections in Germany and abroad. Lives in Forbach. www.ruediger-seidt.de



Kegeltetra, 2015, Cortenstahl, 120 x 130 x 120 cm

Contetra, 2015, Corten steel, 120 x 130 x 120 cm